

Pressemitteilung

Finanzielle Unterstützung für die Eisstock EM 2024

Waldkraiburg, März 2024

Die Sparkasse Altötting-Mühldorf unterstütze die diesjährige Eisstock EM mit einem Gesamtbetrag in Höhe von 1.500 Euro. Firmenkundenberater Georg Ober nutze die Eröffnungsfeier der Europameisterschaft in Waldkraiburg, um den symbolischen Scheck an die Verantwortlichen zu übergeben. Die beiden Kreisobmänner Klaus Meisl vom SV Unterneukirchen und Alex Sterr vom TuS Töging freuten sich über die finanzielle Unterstützung ebenso wie die OK-Chefin Andra Zahner vom TSV Taufkirchen.

Vom 5.-9. März 2024 fand die Eisstock-EM in Waldkraiburg statt. Es war die 69. Europameisterschaft der Herren und die 48. der Damen, die viele Zuschauer nach Waldkraiburg zog. Die EM startete mit einer Eröffnungsfeier, die von einem Verbund aus verschiedenen Vereinen gestaltet wurde. Beteiligt waren die Eiskunstläufer des VfL Waldkraiburg, die Blaskapelle Kraiburg und die Goaßlschnoiza D´Stoabacher aus Aschau. Wer nicht dabei sein konnte, hatte die Möglichkeit das Spektakel über einen Livestream zu verfolgen.

Seite 2 Pressemitteilung März 2024



Bildunterschrift v.l.n.r.: Klaus Meisl, Georg Ober, Andrea Zahner, Alex Sterr

Für weitere Informationen oder Fragen:

Elisabeth Schmid Unternehmenskommunikation Sparkasse Altötting-Mühldorf Katharinenplatz 17 84453 Mühldorf a. Inn Telefon 08631 611-8222 elisabeth.schmid@spkam.de

Franziska Marka
Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8226
franziska.marka@spkam.de